

Estimadas familias, el AMPA CALUCA les informa que el curso que viene para nuestras clases extraescolares de inglés contaremos con la **ACADEMIA INGLES VIVO**. Es un nuevo proyecto que busca dar calidad en el desarrollo de este tipo de actividad y que también ha sido posible gracias a la colaboración del CEIP LAS MESAS, quien nos ha cedido los espacios necesarios para poder impartir las clases en espacios abiertos. Como siempre, el Equipo Directivo de nuestro colegio muestra su apoyo para mejorar en todo lo que tenga que ver con el alumnado y las familias de nuestro centro.

La actividad será impartida por **profesores/as NATIVOS**. En Inglés Vivo, el aprendizaje va más allá de los libros y las fichas; emplean juegos competitivos, actividades colaborativas, «brain training» y juegos de rol, haciendo del aprendizaje una experiencia emocionante y transformadora.

Es una Academia con una larga trayectoria, contando con un centro en Arucas desde el año 2011 y más recientemente con otro centro en Las Palmas de Gran Canaria. **Inglés Vivo** es el resultado de la visión de su fundadora, **Laura Collier**, nativa de Dublín, Irlanda. Laura descubrió que los niños/as aprenden inglés de manera más efectiva y rápida cuando se les saca del entorno escolar tradicional y se les lleva a un entorno más lúdico y natural.

En Inglés Vivo, **no usarán libros**. Utilizan un sistema visual que simplifica la gramática y los términos lingüísticos, permitiendo al alumnado centrarse en aprender inglés, no en las palabras técnicas de la gramática. Para ello utilizan numerosos **recursos lúdicos, desde juegos deportivos hasta juegos estratégicos**, presentando actividades en las que, para ganar, deben utilizar el inglés que han aprendido previamente.

La clave es motivarlos, haciendo que deseen participar y noten que avanzan. Muchas actividades son contra reloj y de tipo “brain training”, diseñadas para que los niños/as tengan el inglés en la punta de la lengua y se acostumbren a utilizarlo en situaciones de estrés, como exámenes o entrevistas.

El **PROGRAMA DE INGLES VIVO** destaca por lo siguiente:

- **PROFESORES NATIVOS:** Todos el profesorado es hablante nativo de inglés con una amplia experiencia en la enseñanza del idioma. Esto garantiza una inmersión auténtica en el idioma y una pronunciación precisa desde el principio.
- **SIN LIBROS DE TEXTO:** Se centran en un enfoque práctico y experiencial para el aprendizaje del idioma. Las clases están diseñadas para ser interactivas y divertidas, utilizando materiales auténticos y actividades prácticas que fomentan la comunicación real en inglés.

Las clases se impartirán principalmente en los patios que el CEIP LAS MESAS ha cedido para la actividad extraescolar de inglés, puesto que son clases que se desarrollan mediante actividades y juegos, además de contar con los espacios de la CASITA DEL AMPA y CASITA DE LA CANCHA.

Las clases se organizan en **DOS HORAS UN DÍA A LA SEMANA**, en grupos que irán de 8 a 18 niños/as por clase, (en el caso de que no se inscriban un mínimo por grupo se tendrán que realizar mezclas, informando de ello con antelación a las familias afectadas).

Para las familias que decidan inscribirse en la actividad deberán abonar una **matrícula de 15,00€ por niño/a en el curso escolar**. En cuanto a la **cuota mensual de la actividad será de 36,00€ por niño/a al mes**.

Para las familias interesadas se va a desarrollar una **CLASE DE PRUEBA PARA LOS NIÑOS/AS DE PRIMARIA (DESDE 1º A 6º) en el CEIP LAS MESSAS el próximo martes 30 de abril en horario de 15:30 a 16:30.** Mientras los niños/as están con el profesor en la clase de prueba las familias se reunirán con la DIRECTORA DE LA ACADEMIA para hablar sobre la metodología y resolver las posibles dudas.

La clase de prueba irá enfocada al alumnado de primaria por motivos de organización y aunar criterios, aunque es igual de importante que ese mismo día acudan las familias de infantil a la reunión con la directora para que conozcan el funcionamiento de la academia.

En el **MES DE JUNIO** desde el AMPA sacaremos un enlace para proceder a la **matrícula** de aquellas familias que estén interesadas en apuntar a sus hijos/as en INGLÉS VIVO sin salir de nuestro colegio en el curso 2024/2025. Esta matrícula se hace de forma excepcional en junio para contar con más tiempo para organizar el servicio, y **como el resto de las actividades extraescolares las clases de la ACADEMIA INGLÉS VIVO comenzarán en octubre.**

En ese momento se informará sobre los horarios que podrán elegir.



The infographic features a young child with curly hair shouting into a megaphone. A speech bubble contains the 'Inglés Vivo' logo and the text 'La academia de mi Colegio'. Below this, it states 'En colaboración con la AMPA del CEIP Las Mesas, llevamos a tu colegio todos los recursos de Inglés Vivo!'. The main text describes the program as using native teachers and 'brain training' activities to help children learn English naturally, without books. It emphasizes that the program is implemented in the school itself, using participatory and effective methods to help children speak English like natives.

**Inglés Vivo**

**La academia de mi Colegio**

En colaboración con la AMPA del CEIP Las Mesas, llevamos a tu colegio todos los recursos de Inglés Vivo!

Con nuestros **Profesores Nativos** sus hijos aprenderán a hablar como verdaderos nativos, **SIN LIBROS**, a través de actividades competitivas y colaborativas del tipo "brain training" que hará que **aprender inglés sea un viaje emocionante y motivador para ellos.**

El enfoque principal de este proyecto pedagógico no solo es impartir **clases a medida para su colegio**, además aprenderán de forma amena, participativa y eficaz como **hablar inglés como un nativo**

JUNTA DIRECTIVA AMPA CALUCA